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          Тема выпускной квалификационной работы: «Детерминистический и вероятностный анализы безопасности установки по переработке ЖРО». Данная работа посвящена проведению детерминистического и вероятностного анализов безопасности установки по переработке ЖРО, расположенной на площадке ЛАЭС-2. Рассматривается объект, позволяющий вести опытно-промышленные работы по обращению с ЖРО, образующимися при переработке ОЯТ от реакторов ВВЭР-1200, что является важной задачей ввиду широкого распространения данного типа реакторов и их шестидесятилетнего срока эксплуатации. Задачи, которые решались в ходе исследования: Отбор и группировка исходных событий проектных и запроектных аварий методом дедуктивного анализа; Анализ проектных и запроектных аварий и оценка радиационных последствий с помощью ПС «ДОЗА 3.0»; Анализ аварийных последовательностей; Анализ надёжности персонала, частот ИС и оценка вероятностей отказов; Определение вероятности аварийного выброса в ПК «БАРС 3.0»; Анализ неопределённости и чувствительности в ПК «БАРС 3.0» ;Анализ результатов.В результате проведённого анализа и расчётов было получено, что расположение радиохимического комплекса на территории ЛАЭС-2 с целью проведения исследований и опытно-промышленной работы по переработке ЖРО при обращении с ОЯТ от реакторов ВВЭР-1200 целесообразно с логистической и экономической точек зрения и не оказывает существенного негативного влияния на безопасность персонала и населения.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Deterministic and probabilistic risk assessment of liquid radioactive waste treatment facility”. The given work is devoted to deterministic and probabilistic risk assessment of liquid radioactive waste treatment facility, which is located on the site of LAES-2 NPP. The object in question enables pilot industrial work for processing of liquid radioactive waste, that is produced as a result of VVER-1200 spent nuclear fuel treatment. Processing of radioactive waste of this type of reactor is an important task, due to its wide spread and 60-year long operation time. Following tasks were solved in the given work: Selection and grouping of initiating events using deductive analysis; Analysis of severe accidents and accidental release consequences assessments using «ДОЗА 3.0» software; Analysis of accident sequences; Human reliability analysis, initiating event frequency and component failure rate assessment; Determining probability of an accidental release using «БАРС 3.0» software; Analysis of uncertainty and sensitivity using «БАРС 3.0» software; Results analysis. Completed in the given work analysis concludes, that the site of LAES-2 NPP is a suitable location for a RW treatment facility. Such placement is advisable from the viewpoints of both logistics and economy for pilot industrial work with RW. Moreover, chosen location is safe, as in case of accidental release, civilian populace is affected insignificantly.
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